



7月1日号
 静岡県理容生活衛生同業組合
 静岡市葵区昭和町5番地の4 平野ビル3-B
 TEL253-4417・FAX253-5849
<https://www.shizuokariyo.com>
 メール shizuoka@ck.tnc.ne.jp
 発行者 林 敏也

令和5年第66回通常総代会

令和5年5月29日(月)に静岡商工会議所に於いて、第66回通常総代会および県理容共済会、県理容政治連盟の通常総代会が、コロナの様々な制限がなくなり通常通り行われました。

荻澤副理事長の開会の辞、林理事長の挨拶を経て、表彰式が執り行われました。

今年度の表彰は静岡県健康福祉部長表彰に、県女性部長の富士支部の藤田あけみ様が受賞されました。永年功労者理容店主表彰には、沼津支部 斉藤公治様はじめ49名の方が、永年勤続従業員表彰 浜松第1支部 伊藤真由様(8年)、永年理容師表彰には、元県理事長でもある三島支部 庄司俊和様はじめ12名の方々が表彰されました。

また、最優秀支部(組合脱退者ゼロの支部)には、全国理容連合会大森理事長より御殿場支部、西豆支部、湖西支部、熱海支部、静岡第3支部、掛川支部、磐南支部、天竜支部には感謝状が贈られ、優秀支部(組合脱退者ゼロ(廃業者のみ)の支部)には林理事長より富士宮支部、南田方支部、伊東支部、菊川支部へ同じく感謝状が贈られました。

続いて来賓の静岡県健康福祉部生活衛生課技監の阿部冬樹様より来賓の挨拶があり、議事に入りました。総代会議事ならびに政治連盟、県共済会の議事すべて承認されました。

質疑応答では「財政」について質問があり、今後、「県財政検討委員会」を開き、組合費の値上げをせずに支出の見直しについて検討したいとの説明がありました。

最後に塩崎副理事長の閉会の辞で滞りなく終了いたしました。



Salon Rooming

お客さまに選ばれる
サロンの在り方

美しい人生を、かなえよう。



お客様センター ☎0120-596348 www.tb-net.jp

お客さまの居心地の良さと、
スタッフの作業性を兼ね備えた
半個室



W SWING YUME

ダブルスイングユメ / フルスペックモデル



W SWING YUMEについて



Salon rooming について

令和5年3月20日に西部理容美容専門学校においての静岡県理容競技大会が開催されました。

- 第1部門 ジャパンカップオープン・メンズ（フェードスタイル）2名
 - 第2部門 ジャパンカップオープン・レディース（クリエイティブスタイル）1名
 - 第3部門 ラ・セゾン2023 [Square] 3名
 - マスタースタ일리スト部門 1名
 - ヘアピース部門 1名
 - メンズスタイルカット部門 1名
 - クラシカルバックセット部門 1名
 - 理容2023メッセージ 1名
- の11名の選手が参加しました。



同時にインスタグラムフォトコンテストも開催され、アヴァンスのお題で23作品の写真が掲載されました。

そして会場にいる選手、役員、見学者など多くの方に投票していただき入賞者が決まりました。本年度より競技に関するいくつかの改正点がありました。競技終了後に1分間の衣装装着タイムがあったり、監視委員が減点出来るようになりました。（今までは失格）

カットの長さは3cm以上のカットをすることなどがあげられます。昨年からマネキンに衣装を装着しますが、それぞれが考えてメイクも施し、マネキンでありながら人間と同じように接して扱わなければならない。ですから、見学されている方もヘアスタイルと衣装がマッチしているかなど今までと違う楽しみ方ができると思います。

これから東海大会（三重県・津市）や全国大会（北海道・札幌）とすすんでいきます。選手の皆さんはより自分に厳しくし、応援してくださる皆様にも温かい気持ちで見守っていただけることをお願いいたします。最後に大会の開催は午後からとなりましたが、開会式から閉会式まで約3時間ぐらいいで、コンパクトでスムーズに進行できたのも西部会の方々、役員の方々、講師会の方々など皆様の協力のお陰です。本当にありがとうございました。



一般社団法人 日本音楽著作権協会 静岡支部
 〒420-0851
 静岡市葵区黒金町 59-6 大同生命静岡ビル 5F
 Tel.054-254-2621 Fax.054-254-0285

オンライン
 申請窓口



お店で音楽を流す場合、「著作権法」にもとづき、作詞者・作曲者などに著作権手続きが必要となります。あなたのお店の音楽利用について、フローチャートで確認してみましょう。

シャスラ

お店で音楽を流している

NO → BGMの著作権手続きは不要です。
※ただし、カラオケ・生演奏等で音楽を利用している場合は別途手続きが必要です。下記JASRAC支店までご連絡ください。

YES → 市販のCD・レコード 携帯音楽プレーヤー インターネットラジオ / 有線音楽放送などのBGM音源サービス / テレビ・ラジオ

ご経営者様によるBGMの著作権手続きが必要です。

JASRACが管理する音楽作品をご利用の場合は、JASRACへのお手続きが必要です。申込書は、JASRACのホームページからダウンロードできます。お申込みは郵送のほか、FAXでも承っております。

BGM著作権使用料 (500円までのお店の場合)
 年額 6,000円
※別途消費税が加算されます。

JASRAC BGM 検索

2月27日 令和5年度の東部会総代会が、東部総合美容学校にて、実施されました。コロナ過のなか各支部総代3名という規則をし、会場のキャパ、衛生消毒、体温チェック他の対策を講じ、ウィズコロナの状況を見て実施致しました。

荻澤東部会長より「東部会として組合員の営業支援事業、交流の場を作るよう事業の実施に努力致します。」との言葉があり、来賓は勝又孝明農林水産副大臣より「コロナ過のなか組合員の結束力の維持、地域への公衆衛生の一因を担っている理容組合を今後も応援してまいります。」との挨拶を頂きました。

毎年寂しく思うのが組合員数の報告です。組合員が減少する今、東部会の事業計画及び予算案の報告承認の議案にて組合員減少に伴う事業計画の対応、予算の付け方変更、組合員の組合加入のメリットを感じて頂けるような事業の実施を行うための予算付けが、思うようにならない現状がここにあるのを感じました。各部会、各支部にて現状、内容は異なると思います。組合員数、会計状況、事業の実施内容、今日に到るまでの慣例に拘らず現状に即した対応を検討実施していると思います。その中で組合員であることのメリットを見出し前に向かって、組合事業を推進していかなければなりません。

そんな現状の中「支援ニーズ発掘のための巡回指導」事業です。各支部長、役員の皆様が各組合員への相談巡回、大変時間と手間を要する事業です。私の支部でも何件かの相談案件がありました。

役員を務めますと、いろいろと役務を努めるため組合事業を勉強致します。総務経理、事業、共済、組織、教育、広報、その他事業に付いて、組合員の方々がコロナ過のなか、又ここにきての経費や生活に必要な物の値上がり、組合員の方々も年齢、家族構成、状況が違う中様々な相談案件があります。その相談案件に付いて組合として、どのような対応が出来るのか。県連事務局に何度となく電話を致しました。堀住さん、中西さん、ありがとうございます。私達役員は知っていても組合員の方々は知らない事が多数あり、説明し対処出来ること、型を変えれば方向性が見いだせる可能性のあること、色々と話し合い相談できました。組合員であることのメリットを知って頂けるいい機会であり、支援事業として意義ある活動であったと思います。

令和5年度がスタートし、昨年度三宅広報部長の編集後記に二度に亘り、3年度の熱海土石流災害に付いて、昨年の台風15号災害に付いてのコメントが記されておりました。本年度は県内組合員に災いのない事を祈ります。

三宅広報部長のお見舞いの気持ち、組合員の皆様に伝わっていると思います。



東部会広報 原晋一

支部の財政と支えていかなければならない組合～中部会～

先日、中部会の理事・支部長会があり令和4年4月から令和5年2月までに組合脱会者が一人もいなかった支部が総代会で表彰されると知りました。

改めてご紹介します。

組合脱会者ゼロ支部 「御殿場支部」「西豆支部」「湖西支部」「熱海支部」

「静岡第三支部」「掛川支部」「磐南支部」「天竜支部」でした。おめでとう御座います。

また、組合脱会者ゼロ(廃業者のみ)の支部も表彰される支部は「富士宮支部」「南田方支部」伊東支部」「菊川支部」でした。

組合脱会者が多くなっている現状のなか このゼロに抑えきった支部の方々は凄いの一言につきます。

自分の支部も期間を設けて頂いたけれど、ゼロに抑えることは出来なかった。

脱会する理由はそれぞれ必ずあるはず、脱会を食い止める手段がなかなか見つからないのも事実。

令和5年度事業計画でも 組織部から「脱会者食い止め」「年齢や男女関係なく楽しめる集いの計画」「仲間意識を高める事業」を立ち上げて頂いた。

是非とも組織部の皆さんには、頑張って頂き期待したいと思います。組合員が減少すれば当然組合活動にも影響が生じるのは当然のこと。

青年部活動等・セミナーの開催・競技大会の運営・役員方々の通信費・交通費各支部でも班長さん方々の活動費など 見直しも必要となってくるでしょう。組合を無くすことは、絶対にあってはならない。

組合全体の予算の見直し、支部としての予算の付け方も幾度と組み換えの試練が待っていると思います。

個性のある力強い信頼できる頼りになる「理容組合」であつてと何時も希望を抱いています。

中部会広報部 越智丹治





年生

理事長 三 丁目 DX(デジタルトランスフォーメーション)へのチャレンジ

こんにちは。5月の県総代会も無事終わり、私の任期も最終年となりました。

振り返れば「あっという間の二年間」色んな経験やチャレンジ、学びをいただいたように思えます。

そんな中、去年は大きな変革の一年になりました。それは「DX(デジタルトランスフォーメーション)」への取り組み。確かに今までもSNSで情報発信したり、自店のウェブサイトを作成したり、それなりに取り組んではいたものの、目的をもって本格的に取り組まざるをえなくなったのは「全理連理事長会」で、講師として「DX活用術」についての発表を、大森理事長から命ぜられたのが、そもそものスタート。頼まれたら「No」が言えない私は、即座に周りのDXに長けている仲間や、how-to本を頼りに展開。そうこうしていると「県生 衛組合デジタル推進モデル」や「DX推進相談員」等、いろいろなお声掛けが舞い込み、私は完全に「DX」に包囲されたのでした。「お尻に火が付きっぱなし」の悪戦苦闘の毎日でしたが、何とか一つの形が出来 上がってきて、おかげさまで理事長研修会も無事終了。理容総研2022のメインテーマにも進展し、その後も厚生労働省の発表会へ、全国の生衛業でのDXモデル成功事例として取り上げて頂きました。(写真は発表風景) コロナ渦を過ぎ、私たちを取り巻く環境はオンラインでの買い物やテレワークなどDX化へ進んでおります。 とすればチャットGPTなど人工知能が人間の代わりを担う時代が来るのかもしれない。

しかし、DXには長所も短所もあります。

サイバー攻撃を受けたり、ネット詐欺など、まだまだ課題多き分野であることは間違えありません。だからこそ目を背けずに学び、DXとの程よい距離感で取り組んでいく必要があるように思います。

今年度も、様々なチャレンジや学びを大切に進んでいきます。

どうぞよろしく願いいたします。



従業員と知っておく、万が一の備え

※理容組合員の皆様は、新たな手続きや会費等でのご負担は必要ありません。

※記載のサービス内容は、2023年4月現在のものです。状況により変更となる場合がございます。

葬儀支援サービス

日本全国、
安心の葬儀を手配

葬儀基本セット
全国平均40万円相当の内容を
26,4万円(税込)で提供

家族葬も利用可能

従業員と
そのご家族も対象

<ご相談・ご依頼> 相談無料

フリーコール 0120-493-417

受付時間:24時間365日対応

*ご利用の際は事前に上記の電話番号へご連絡ください。葬儀社とのお打合せ後のご連絡ではご利用になれません。

家族のための生前整理・遺品整理、相続手続

遺品を可能な限り再利用に。
経験豊富な遺品整理業者が対応。

相続手続きを一本化。
受託件数No.1のNCP相続センターが対応。

<ご相談・ご依頼> 相談無料

フリーコール 0120-204-122

受付時間:24時間365日対応

制度運営会社 株式会社 全国儀式サービス 03-3739-0755

3月20日 静岡県大会観戦記

3月20日、静岡県西部理容美容専門学校にて、2023 静岡県理容競技大会が開催されました。開催当日は晴れた空、穏やかな太陽の光が照らす春らしい天候に見舞われた1日になりました。

今年の出場者は、常連の出場者、初参加の出場者を含め総勢11名の選手が全国大会を目標に競技をしました。(理容2023メッセージ大会 含む)

第1部門ジャパンカップオープン・メンズでは、毛先の鮮やかな色彩、フェードカットの綺麗なグラデーションを見ることができました。

第2部門ジャパンカップオープン・レディスでは、ヘアカラーやヘアーセットの独創性を感じ見えました。

第3部門ラ・セゾン2023「Square」では、一番人気の種目で以前のニューヘアー。若者層をターゲットにしたスタイルで見応えがありました。

マスタースタイリスト部門では、流石！のカット技術。カットラインの綺麗に魅了されました。ヘアカラーはシンプルでしたが計算されたデザインで綺麗でした。

ヘアーピース部門では、予めヘアーピースを装置しての競技でファッション性を感じるスタイルでした。

メンズスタイルカットセット部門では、パーマとカラーが大胆に感じられるスタイルでした。

クラシカルバックセット部門では、これぞ理容技術！綺麗な面の表現が印象的でした。

理容2023メッセージ大会部門では、久々の静岡県からのエントリーで是非とも全国大会の大きな体育館で聞きたいと思いました。内容も普段の営業で出来事がメインで親近感を感じる内容でした。

6月13日には、三重県津市にて東海北陸理容競技が開催されます。

表彰台を目標に静岡県代表選手の皆さん、頑張ってください。

「I feel the need...the need for speed!」



岡本聖人

アフター&メンテナンス
AFTER//MAINTENANS

■アフター&メンテナンス/講習■

TASSER
Complete Tasser

半世紀の実績100,000丁/他社・当社等
■TsR/メンテ&フルメンテ加工■

株式会社 タッサー
TEL 0258-82-9888 FAX 82-9895

SCISSORS

■BCS/CXS/KCX/KXⅢ/EX/EXⅢ/MR/MRⅢ■

令和5年度理事会

4月24日(月)に静岡商工会議所において令和5年度理事会が開催されました。次第に沿って荻澤副理事長の開会の辞、そして林理事長の挨拶がありその後議案審議が始まり滞りなく承認され、今年度の事業計画(案)では林理事長より。

- 1、理容業の生産性の向上へ向けた営業支援策
- 2、衛生管理推進委員会を中心とした店舗内感染症対策の実施
- 3、ウェブサイトやSNSを活用したデジタル化の推進
- 4、「ジュニアパートナー制度」による後継者の育成と女性理容師交流活動
- 5、相互秩序の精神による共済システムの推進
- 6、SDGs(持続可能な開発目標)など環境保全に向けた組合活動
- 7、メディアを活用した組合PR活動

などの発表があり、滞りなく承認され塩崎副理事長の閉会の辞で締めました。

最後に今年のメッセージ大会全国大会出場を目指している浜松第一支部の榎木奈美恵さんが練習を兼ねて理事の皆さんの前でメッセージを披露しました。9月の全国大会を目指し頑張ってください。



広報部長 三宅達明

赤ちゃんの筆

「ファーストヘアカット」を記念日にしよう
世界にひとつだけの記念品
赤ちゃん筆をつくりませんか?
ひとつひとつオーダーメイド

株式会社 **光文堂**

0120-474-120

無料販促品をご請求ください

取扱店募集

赤ちゃん筆を通して新しいお客様を増やそう

※店外に掛ければ遠方からのお客様も多く来店される

●ノボリ ●ポスター ●メニュー

フルオーダーウィッグ

かつらは「アイシャル」

低価格でも高品質!!
大手メーカーと品質は変わりません

取扱店募集

初めての取扱いも大丈夫
当社スタッフが完全サポート!!
薄顔から型紙取り、お任せください

ウィッグ事業部 **光文堂**

0120-281486

土・日・祝日も除く 9:00-18:00

是非、支部や部会で積極的に講習会の開催を！

県 講 師 会 専 門 科 目 一 覧

講師会会長 中島 丈璽 (県副理事長・県教育部長)			
仲山 恵三 (県名誉講師)	メンズ・レディス トレンド情報 訪問理容実践講師	岡谷 智尋	メンズカット レディスカット
野寄 交右 (全里連中央講師)	メンズカット レディスカット ケミカル (カラー剤、パーマ剤、トリートメント)	夏目 敏弘	理容的快感技術 リラクゼーションメニュー
森田 広行 (アドバイザー)	メンズカット ヘッドスパ 高感度与えるサロン提案	小杉 健太 (トレーナー長)	メンズカット。フェードカット コンテストヘア SNSによる集客方法
岡本 隆一 (幹事長)	メンズサロンヘア	勝田 剛光	メンズ&レディスカット カラー、パーマ、トリートメントヘナ セットアップ、メイクアップ、ヘッドスパ
加藤 忠志 (幹事・会計)	コンテストヘア 次世代サロン向けサービス提案 アイロンパーマ	岡本 聖人 (トレーナー)	メンズカット レディスカット アップスタイルセット
橋本 正史 (幹事)	頭皮頭髪理論・育毛関係 単価UPメニュー提案 プライベートシステム等経営戦略	戸田 昌男	衛生管理 バリアート メンズカット
栩木 奈美江 (幹事)	レディスシェービング&エステ メンズ・レディス アレンジヘア レディスアップスタイル		

令和4年度 静岡県理容生活衛生同業組合

全理連共済支払額 (R4.4.1~R5.3.31)

こんなにお役に立っています！

団体生命 27,960,500円



《内訳》

死亡共済金	12件	22,000,000円	結婚祝金	1件	20,000円
入院見舞金	76件	1,250,000円	誕生祝金	1件	50,000円
災害入院給付金	7件	580,500円	還暦祝金	7件	115,000円
人間ドック補助金	67件	670,000円	古希祝金	26件	275,000円
障害給付金	0件	0円	長寿祝金	15件	3,000,000円

療養補償 (所得) 36件 3,577,701円
 療養補償 (医療) 19件 2,671,500円
 賠償責任 1件 15,750円

是非、全理連共済で安心を。

【新県講師の紹介】

この度、県講師に就任させていただいた清水支部の戸田昌男です。
理容業は人生の節目等に写真を撮る時など、容姿を整えるために理容店に来店されます。
だから『お客様の人生に写り込む仕事』だと思っています。そんな私たち理容師は技術面で感動を与える仕事ですが、その為には適切な消毒・衛生管理が重要ではないでしょうか？
ただ現在、県講師や全理連講師には衛生管理の講師が存在していません。
消毒や衛生管理は、理容業界にとって私たち理容師が思ってる以上にとても強い武器になりますし、【理容師は本当はかなり危険な仕事をしている】と今一度、認識してほしい、理容組合の皆さんを守り、安全に仕事ができるように店舗で役立つ衛生管理をお伝え出来たら幸いです。
技術面では、静岡県大会 東京大会そして静岡で開催された全国大会に出場し、ご指導いただいた県講師の皆様や応援してくれた理容組合の皆様ののおかげで日本一になることができました。
静岡県理容組合の皆様を私を育てていただいた恩返しとしてバリアート技術、バリアートを通して得たカット技術、大会当日までのメンタルのお話などお伝えしていきたい。
この度、県講師という新しいスタートラインに立つ決意をさせていただきました。
どうぞよろしくお願いいたします。



物故者

謹んでお悔やみ申し上げます

沼津支部	鈴木 俊朗 様 (73歳)	令和5年4月
賀茂支部	玉木千鶴子 様 (75歳)	令和5年4月
浜松支部	村上 雅英 様 (88歳)	令和5年4月
熱海支部	菊間 正弘 様 (79歳)	令和5年5月
富士支部	渡邊 敏之 様 (67歳)	令和5年5月

【編集後記】

広報部長 三宅達明

この約3年半、私たちの生活習慣ががらりと変わり何をするにも不自由になってしまいましたが、令和5年5月8日から新型コロナウイルス感染症が2類相当から5類に感染症法上の位置づけが変更となりました。
いろんな制限がなくなり、皆さんの生活習慣は何か変わりがありましたか？
街ゆく人々や電車の中でもマスクを外した人を多く見られるようになりましたね。自分は人数が少ないところではマスクを外していますが、集まる場所ではやはり怖くてマスクを外すことはできません。いくらインフルエンザと同じ扱いになったからといってもコロナウイルスがなくなったわけではありませんし、マスクを外した人が増えれば感染する確率はさらに高くなるでしょう。私たち理容師は更に衛生には気を付けなければなりません。ですがこれからの季節、海や山といったアウトドアシーズン到来で外ではマスクをはずし、思いっきり深呼吸したいものですね。